



曾谷の風

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

東国分爽風学園
市川市立曾谷小学校
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→「爽風だより」はこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉 「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう～



AED の設置位置

AED（自動体外式除細動器）の設置位置をご存じでしょうか？「体育館入口左側」です。



AED は子どもたちの、もしものために校舎内にありました。そのため、学校の鍵が閉まっている夜間や土日に AED を使えませんでした。

これについて市川市では協議を重ね、昨年子どもたちが不便をすることなく、夜間や土日に学校を使う施設開放団体が使いやすく、また学校の近くで不測の事態となった際に、地域の皆さんのが AED を使用できる現在の位置への変更となりました。

使うことがないのが最も良いですが、保護者の皆様、地域の皆様に AED の位置を知っていただき、もしもの際は曾谷小の AED をご活用いただければと思います。体育館入口の左側です。

1点注意がございます。学校で水泳学習がある時間帯は、AED をプールを持って行かせていただきます。そのため、夏休み前までの水泳学習がある時間は、AED が体育館の入口にはないことも併せて周知させていただきます。プールを持って行っている時間は、所定の場所には、「AED は現在プールにあります」という表示をします。水泳学習が終わったら、また所定の場所に戻します。

どうぞよろしくお願ひいたします。 → 【参考】AED の使い方

体育館工事のお知らせ

まだ工期ははっきりしていませんが、本校の体育館が工事で使用不可の期間が生じます。令和7年11月～令和8年2月の4か月という長期間、体育館が使えません。

長期間、何を工事するのかといえば、本校の体育館にもいよいよ空調がつきます。近隣の学校に設置されている中、お待たせしました（最後の8校の設置により市内全小学校には設置となります。主に災害時の避難所として活用するためです。これからは順次中学校へ設置されるようです）。

しかし最も厳しいのは夏季ですが、工期が11月からなので、今年の夏には残念ながら間に合いません。次年度からは、体育館で涼しく行事や運動が可能となります。

冬は冬で、ストーブをつけても寒かったのですが、それが解消されます。今の6年生の卒業式が行われる令和8年3月の卒業式には間に合います。毎年寒い中で行っていましたが、今年度からは暖かく卒業式を行うことができそうです。



毎年11月に開催される、「曾谷っ子音楽発表会」と「曾谷フェス」について、開催されないのではないかと、ご心配の方もいらっしゃるかと思います。これについては、学校からの要望として「11/15より後に工事に入ってもらいたい」旨、お願いしていますので、ご安心ください。

それでは空調設置のための体育館工事にご協力をお願いいたします。

不審者対応避難訓練

先月19日(木)、不審者対応避難訓練が行われました。不審者を刺激しないよう、校内に緊急を知らせるため、隠語を用いた校内放送が入って訓練開始です。



学級担任は廊下側のドアに施錠したうえで、廊下側に机・椅子を使ったバリケードを作ります。

その間、子どもたちは防災頭巾を被って、窓側に待機します。そして騒いで不審者を刺激することのないよう、いないふりをしてやり過ごします。

各クラスでの事後指導では、万が一に備え、ベランダを通って他の部屋へ移動する訓練を行いました。

過去の悲しい事件を教訓にし、曾谷小の子どもたちが同じ目に遭わないよう教職員一同取り組んでまいります。

子どもたちには、自分たちの命を守るためにみんなができるとして、普段から、「先生の話を静かにしっかり聞くこと」が最も大切であることを伝えました。

池田小事件は2001年の6月ですので、24年前のこの時期でした。随分時が経ちましたが、今年の5月に東京・立川市でも侵入があったばかりです。

子どもたちの安全を守るため教職員一同しっかり取り組みます。是非ご家庭でも、もしもの時に自分の命を守ることの大切さについて、お家の方の言葉でお話しのうえ、ただく時間を持っていただければと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。 →[学校ホームページ記事](#)

お知らせ欄

市川教育会館主催「文化事業」について：市川教育会館より周知依頼がありました。学校ホームページ・[ホーム「お知らせ」](#)にあります「市川教育会館」の「年間行事予定」「親子防災教室」(8/2実施)をご参照の上、参加を希望される場合は、お電話で直接お申し込みください。